



## Suman más de dos mil las viviendas afectadas por incendios en Chile

### Description

Un total de dos mil 98 viviendas resultaron afectadas hasta hoy por los incendios forestales en el centro-sur de Chile, según un balance ofrecido por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde.

La jornada de este jueves fue menos difícil respecto a días anteriores, lo cual no significa bajar la guardia, aseguró Elizalde en un punto de prensa.

De acuerdo con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, hay 21 fallecidos y más de 20 mil damnificados por los siniestros en el Biobío, Ñuble y La Araucanía.

El titular del Interior reiteró la prohibición absoluta de operar drones en la zona donde se combaten los incendios.



Entendemos, dijo, que algunos medios de prensa, -con el objeto de tomar imágenes- podrían haberlos utilizado, pero existe el peligro real de que colisionen con las aeronaves que participan en el enfrentamiento a los siniestros.

Reiteró que al país arribaron este jueves 145 brigadistas de México para ofrecer su ayuda solidaria en el enfrentamiento a la emergencia, en las próximas horas llegará un grupo de Uruguay y el 28 de enero lo hará otro contingente de Colombia.

El titular señaló que una persona fue detenida en la comuna de Punta de Parra, una de las más afectadas por el siniestro, con material para provocar fuego.

También fue arrestado el presunto autor del incendio denominado como Buen Retiro. La información detallada de estos casos será proporcionada por la Fiscalía Nacional y la Policía de Investigaciones, precisó.

Durante la actual temporada de incendios van 64 mil 38 hectáreas afectadas por las llamas, dijo el ministro, y agregó que desde el sábado suman más de 43 mil las consumidas.

Esto significa que los daños en dos tercios del territorio ocurrieron en los últimos seis días, lo cual da cuenta de la gravedad de los eventos recientes, precisó Elizalde.

Por último, afirmó que están trabajando con celeridad, no sólo para contener el fuego, sino para hacer llegar la ayuda a las familias damnificadas, y el sábado comenzará el pago del bono de recuperación, para el cual están registrados dos mil 205 hogares.

Reiteró que, si bien el jueves fue mejor respecto a días anteriores, la situación es muy compleja y no es posible bajar los brazos durante el resto de la temporada de incendios.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026